

SÍNTESIS INFORMATIVA ALCALDÍAS, INSTITUTOS Y ORGANIZACIONES

	1		







Sección

MET

Fecha

2 0 OCT 2024

Avanza el proyecto de Utopías en Cuajimalpa

AURELIO SÁNCHEZ

OF ME

El alcalde Carlos Orvañanos recibió la noche del viernes en Cuajimalpa al secretario de Obras y Servicios local, Raúl Basulto, para hablar de un primer proyecto de Unidades de Transformación y Organización para la Inclusión y Armonía Social (Utopías) en la demarcación.

El edil consideró que con este proyecto Cuajimalpa robustecerá su oferta de servicios, política social y el fomento a la participación comunitaria con la construcción de una primera Utopía en la zona.

"Nosotros damos la bienvenida a este tipo de proyectos que son para nuestra comunidad y traen a la alcaldía opciones deportivas, culturales y en especial, actividades que impulsan el bienestar físico y emocional de las personas".

La alcaldía Cuajimalpa y el GCdMx explorarán y evaluarán el espacio para niciar las obras de la primera Utopía en esta demarcación

El alcalde se dijo entusiasmado por la llegada de una primer Utopía a Cuajimalpa.

"Nos dará la oportunidad de reforzar la agenda humana y para la gente que hemos construido; estamos muy agradecidos con el gobierno central por mirar a Cuajimalpa como una opinión para construir Utopías".

Orvañanos recalcó que este tipo de provectos favorece la convivencia y coad-

yuvar a la reconstrucción del tejido social, donde tendremos actividades que involucra a toda la familia, jóvenes y grupos vulnerables con deseo de asumirse en el mercado productivo.

El alcalde de Cuajimalpa manifestó que se trata también de rescatar el espacio público abandonado y hacerlo funcional para la sociedad, "que se completará con nuestros parques, espacios verdes, lugares de esparcimiento y estamos contentos de recibir al Gobierno de la Ciudad con este tipo de propuestas viables para nuestra ciudadanía".

Raúl Basulto Liviano, dio detalle y habló de la importancia de tener un espacio como este que ha sido reconocido por, incluso, organismos internacionales.



El alcalde se dijo entusiasmado por la llegada de una primer Utopía a Cuajimalpa /cortesía: alcaldia cuajimalpa







6

Sección

Met

Fecha

2 0 OCT 2024

ALCALDÍA IZTAPALAPA

Siguen trabajos para mitigar añeja grieta

AURELIO SÁNCHEZ

EMET

Se realizarán mesas de trabajo para escuchar y atender las demandas de la población, señaló la alcaldesa Aleida Alayez

on el fin de evitar riesgos para la población e inmuebles de una calle afectada por una añeja grieta, la alcaldesa de Iztapalapa, Aleida Alavez, y vecinos de San Lorenzo Tezonco II, acordaron realizar una obra de mitigación y analizaron realizar otros trabajos.

En la primera mesa de trabajo con vecinos de la calle Vista Hermosa, derivada de la segunda audiencia ciudadana que realiza Alavez Ruiz en las direcciones territoriales, acordaron que se siga trabajando en la grieta.

Acompañada por los funcionarios in-

volucrados en materia de obras y servicios, de Protección Civil y de la Dirección Territorial, informó y se presentó en gráficas e imágenes el proyecto de las obras que arrancarán en los próximos días de este mes, así como el avance y estado que guardan las grietas en esa colonia.

Tras dicho acuerdo, la alcaldesa dijo que este ejercicio de trabajo se realizará periódicamente en ésta y otras colonias, para escuchar, atender y encontrar las alternativas de solución a sus sugerencias, necesidades y prioridades.

"Estamos arrancando la administración, somos un equipo que está trabajando, y éste será el método para dar solución a las demandas y propuestas. Realizaremos mesas de trabajo con las y los vecinos para a quienes escucharemos siempre", dijo.

En la presentación del proyecto, especialistas en riesgos y programas de la demarcación explicaron, mediante gráficas e imágenes, el estado que guardan y el proyecto para rehabilitar las grietas, así como de la remodelación de las calles.

Algunas de las obras, señalaron, ya tienen tratamiento aprobado por la Dirección de Ingeniería que ya trabaja en ellas, además de que también existe un monitoreo de las grietas.

Explicaron el trabajo que se ha realizado, En términos geológicos e hidráulicos, para la intercesión de las fracturas en las grietas, así como de la obra de rehabilitación que se llevará a cabo para

mitigar dichas fracturas que frenará se hagan más socavones.

También se informó que tras el recorrido que hizo la alcaldesa Aleida Alavez el pasado 8 de oc-

Especialistas en riesgos y programas de la demarcación explicaron el estado que guardan y el proyecto para rehabilitar las grietas



CIUDAD DE MÉXICO SI GUED ... 2

Página

6

Sección

HET

Fecha

2 0 OCT 2024



Presentan en gráficas e imágenes el proyecto de las obras que arrancarán en los próximos días

tubre por la zona, la Dirección de Protección Civil de la Alcaldía dio la atención y evaluó 34 inmuebles, detectándose 8 de ellos con riegos por estar en una zona de grietas.

Tras escuchar las sugerencias, propuestas y demandas de las y los vecinos de la colonia Vista Hermosa, Aleida Alavez dijo que su equipo de trabajo se lleva una agenda a la que se le dará atención puntual y compromiso, e indicó que dentro de un mes se realizará la segunda mesa de trabajo para conocer los avances.







8

Sección

Met

Fecha

2 D OCT 2024

ANTE LA CERCANÍA DEL DÍA DE MUERTOS

Dan manita de gato a panteones en Iztapalapa

AURELIO SÁNCHEZ

Participa personal de Obras de las trece direcciones territoriales de la demarcación

os panteones de la alcaldía Iztapalapa están listos, luego de
recibir una manita de gato, para recibir a los miles de visitantes que llegarán durante la
próxima conmemoración del Día de
Muertos.

A Il días de honrar a nuestros fieles difuntos, los cementerios que se encuentran en la demarcación recibirán a los visitantes, quienes convivirán con sus seres queridos que se nos adelantaron.

Cuadrillas de trabajadores de las 13 direcciones territoriales realizan labo-

res de limpieza desde hace días en los cementerios General de Iztapalapa, San Nicolás Tolentino y San Lorenzo Tezonco, con el fin de que las miles de personas que los visitarán encuentren instalaciones dignas con los servicios necesarios para arreglar las tumbas de sus seres queridos.

Los trabajos van desde la poda, limpia, iluminación, hasta pavimentación y balizamiento, para mejorar las instalaciones de los tres panteones el 1 y 2 de noviem-

A II días de honrar a nuestros fieles difuntos, los cementerios que se encuentran en la demarcación recibirán a los visitantes, quienes convivirán con sus seres queridos que se nos adelantaron



Dan manita... (2 de 2)

Página

8

Sección

Met

Fecha

2 0 OCT 2024



Los trabajos van desde la poda, limpia, iluminación, hasta pavimentación y balizamiento

bre. Además, se proporciona apoyo a los panteones comunitarios con el retiro de desechos.

Como cada año, la población hace la tradicional visita a los cementerios para recordar a sus difuntos con música, comida, flores para compartir un momento de paz, reflexión y recuerdos de lo que fue en vida.

Cabe destacar que la celebración del Día de Muertos es ya Patrimonio Cultural Intangible de nuestro país, y sin duda una tradición que nos identifica en todo el mundo, porque fusiona la cosmovisión prehispánica con las costumbres religiosas, generando el sincretismo que hacen de Iztapalapa y de México una nación de gran riqueza cultural.







12

Sección

COM.

Fecha

2 0 OCT 2024

ESTUVO AFECTADA TRAS FUERTES LLUVIAS

Reviven la Feria del Mole

POR ALEJANDRINA FRANCO alejandrina.franco@gimm.com.mx

Una explosión de sabores, una gran variedad de platillos y un viaje a la época prehispánica, es lo que la Feria Nacional del Mole en San Pedro Atocpan, en Milpa Alta, ofrece a sus asistentes luego de las lluvias que hace dos semanas afectarón a los participantes.

"Nos sentimos muy contentos de ofrecer este platillo mexicano que, sin duda, es un orgullo para todo el país", mencionó Roberto Espinoza, productor de mole desde hace 55 años.

San Pedro Atocpan genera 60% de la producción de mole en la República, convirtiéndose en una de sus principales fuentes de ingreso.

"Para mí el mole es mi vida, mi pasión, es el sustento de mi familia y es un honor continuar con el legado que inició mi padre", agregó.

Beatriz Arista, otra participante, invitó a los capitalinos a asistir a la feria. "Tengo 27 años participando (...) ofrecemos una gran variedad de platillos acompañados del delicioso mole que producimos en esta zona".

En su edición 47, el evento cuenta 17 stands de mole, 24 restaurantes con capacidad

para 200 personas cada uno, bebidas, ropa, espectáculos -entre ellos el show de los voladores de Papantla- y conciertos con reconocidos grupos musicales, además de reunir a artesanos de Puebla, Oaxaca, Estado de México, Tlaxcala, Michoacán, así como de la CDMX.

El 6 de octubre pasado la feria se vio afectada por la tormenta que ese día registró, en San Pedro Actopan, una acumulación de 49.75 milímetros de lluvia.



Foto: Alejandrina Franco

Los productores destacaron que en el evento podrán encontrarán desde mole almendrado hasta de arándanos.